
 - 1 - 

令和３年度第４回 新発田市地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

 

１ 日 時  令和３年３月２９日（火）午前１０時００分～午前１１時００分 

 

２ 場 所  新発田市役所 5階 会議室 501、502 

 

３ 出席者 

委  員 所属団体・職名 備考 

伊藤 純一会長 新発田市副市長  

加藤康弘副会長 新発田商工会議所 事務局長  

髙野 健太委員 新潟交通観光バス（株） 

新発田営業所長 

 

庭山奈津子委員 新発田市ハイヤー・タクシー協会会長  

武田 達也委員 国土交通省北陸地方整備局 

新潟国道事務所計画課長 

 

高橋 秀典委員 新発田地域振興局地域整備部長 代理出席：計画調整課 

神田課長 

穴水 雄二委員 新発田市維持管理課長  

金塚 傑之委員 新発田警察署 交通課長 代理出席：君交通管理

係長 

小島 修委員 NPO法人七葉理事長  

渡辺  肇委員 川東地区自治連合会  

齋藤 啓一委員 松浦地区公共交通協議会  

島谷 尚之委員 国土交通省北陸信越運輸局 

新潟運輸支局首席運輸企画専門官 

 

吉田 誠吾委員 新発田地域振興局企画振興部長 代理出席：地域振興課 

河村課長 

 

事務局（市民まちづくり支援課） 

渡邉誠一課長、太田貴輝室長、田中俊介係長、蒲木みゆき係長、天野なつみ主事、

小田切達也主事 
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４ 会議概要 

（１） 開 会 

 

（２） 会長挨拶 

おはようございます。 

本日はご多用の中、お集まりいただきましてありがとうございます。 

雪解けも比較的早かった気がするが、もうすぐ 4月になるところまできている。 

この冬は思いのほか雪が降り、長期間の運行も何かと心配であったが、大きな事故も

なく運行ができ、当市の公共交通運行責任者として、新潟交通さん、ハイヤー・タクシ

ー協会さん、また NPO 法人七葉さんの皆様には、まずもって感謝申し上げますとともに、

今後も安心安全運行をよろしくお願いいたします。 

さて、もうすぐ行政では新年度のスタートとなるが、本協議会でも、この後新年度事

業のご審議をお願いします。 

一方で新型コロナウイルスの感染防止対策のまん延防止措置も解除になったが、公共

交通の利用増に結びつくのは、まだ先だろうというふうに思っている。 

この中でも、コロナ収束を願い、今後に繋がる公共交通基盤の充実はしっかり進めて

参りたいと思っている。 

ご案内の通り、昨年 10月には豊浦地域に新たな運行を開始した。 

今期は令和 5 年度の運行を目指して、赤谷・五十公野エリア、加治川エリアの準備・

調整を進めていく予定である。また、15 年ぶりに市街地循環バス車両の入れ替えを行う。 

新年度も皆様のお知恵やご助言をいただきながら取り組んでまいりたいと思うので、

引き続きお力添えをお願い申し上げまして挨拶に代えさせていただく。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

（３） 議 事 

○議長 

まずは、本日の会議であるが、規約第 9 条第 2 項の規定により、過半数以上の委員の皆様から出席

いただいているため、会議が成立していることをご報告申し上げる。 

 

【第１号議案】令和 4年度事業計画（案）及び予算（案）について 

事務局から資料に基づき説明後、質疑に入る。主な内容は以下のとおり。 

（令和 4年度事業計画（案）について） 

・令和 3年度からの継続項目に加えて新規取組を実施していく。 

・主な新規取組は以下のとおり。 

 ○あやめバス車両入替 

 ○バス運行状況システムのエリア拡大（豊浦地域） 

 ○五十公野・赤谷地区公共交通の見直し 

 ○加治川地域公共交通の整備 

 ○地域公共交通計画作成 
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（令和 4年度予算（案）） 

・歳入歳出はそれぞれ 95,564,000円 

・歳出は、継続事業である「振込手数料」、「各種バス・タクシーの運行委託費」、「コロナ

対策経費」、「バス運行状況及びキャッシュレス決済システム」、新規事業として「バス運

行状況システムの対象地域拡大」、「五十公野・赤谷地区公共交通運行準備」、「地域公共

交通計画作成委託費」、「利用促進費」を計上 

・令和 4 年度は令和 3 年度と比較して 10,892,000 円の増額。主な要因は豊浦地域公共交通の運

行経費が 1年分になったことと、地域公共交通計画作成業務委託費が入ったため。 

・歳入は市からの補助金 93,678,000円と豊浦地域公共交通にかかる県補助金の 1,886,000円 

 

質疑無し、議長から諮り、全員異議なく承認された。 

 

 

【報告１】バス位置情報システムの拡大とキャッシュレス決済の進捗報告 

主な説明内容は以下のとおり。 

・令和 3 年度の取組としてバス位置情報システムの対象路線の拡大とキャッシュレス決済システ

ムの開発を進めてきた。 

・拡大エリアは 1月 20日から本運用を開始した。 

  ・キャッシュレス決済システムは 2 月 1 日から運用を開始した。2 月 1 日～3 月 15 日のシステム

利用乗車実績は、カードが 1日平均 3.7件、スマホアプリが 1.1件であった。 

  ・今後は高校生を対象にポスター掲示、チラシ配布などを行い利用促進を図る。 

 

 【報告２】書面協議の結果について 

  主な説明内容は以下のとおり。 

  （豊浦地域予約型乗合タクシーの運行内容変更について） 

  ・1～4便とも完全予約制から 1便と 4便を、一部停留所を除き、定路線化するもの。 

  ・全ての委員から承認をいただいた。 

  ・市のホームページ及び地域配布などで周知したのち、4月 1日から変更する。 

 

  （川東コミュニティバスの運行内容変更について） 

  ・川東コミュニティバスは通学支援に対応するため、4 月～11 月の夏ダイヤと 12 月～3 月の冬ダ

イヤで運行している。令和 4年 4月改正の際に乗継を改善する。 

  ・下高関 10:05発を 9:52に繰り上げ、10:00川東小学校発に乗継できるようにする。 

  ・全ての委員から承認をいただいた。 

  ・夏ダイヤの時刻表を地域配布し、4月 1日から変更する。 

 

５ その他  

次回会議は令和 4年 6月頃を予定 

 

６ 閉 会 


